

# SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V.

## SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 62



Liebe Schützenbrüder,

Zur Generalversammlung am 06.01.2024 konnte unser Vorsitzender Mario Brömstrup 36 Schützenbrüder begrüßen, darunter den amtierenden König Manuel Horstmann. Zunächst wurde den im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedern Wolfgang Hövelmeyer, Werner Erke und Willi Gosejohann gedacht.

Nach dem allgemeinen Jahresbericht und dem Jahresrückblick der Schießgruppe erläuterte Wilfried Speckemeyer den Kassenbericht. Er konnte von einem sehr erfreulichen Verlauf des letzten Jahres und einer positiven Entwicklung der Vereinsfinanzen berichten. Ihm wurde von den Kassenprüfern Markus Hinterberg und Manuel Horstmann eine einwandfreie Kassenführung bestätigt. Dem gesamten Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Dann standen die Vorstandswahlen an. Bertold Meyer übernahm als ältestes, anwesendes Mitglied die Leitung der Versammlung. Er schlug Mario Brömstrup zur Wiederwahl als 1. Vorsitzenden vor.

Er wurde einstimmig wiedergewählt. Auch alle anderen Vorstandsmitglieder wurden mit einer Ausnahme einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Der 2. Kassierer Steffen Kenning stand für eine Wahl nicht zur Verfügung. Es wurde Mika Pohlmann als sein Nachfolger vorgeschlagen. Dieser bat jedoch um eine Einarbeitungszeit, um seine Aufgaben besser kennenzulernen. Daher wurde Günther Speckemeyer zum zweiten Kassierer gewählt und Mika Pohlmann zum 3. Kassierer. Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen:

- |                  |                      |
|------------------|----------------------|
| 1. Vorsitzender  | Mario Brömstrup      |
| 2. Vorsitzender  | Udo Etgeton          |
| 1. Kassierer     | Wilfried Speckemeyer |
| 2. Kassierer     | Günther Speckemeyer  |
| 3. Kassierer     | Mika Pohlmann        |
| 1. Schriftführer | Holger Lagemann      |
| 2. Schriftführer | Heiko Pötter         |

Neue Kassenprüfer sind Manuel Horstmann und Luke Najorka.

Anschließend wurden die Termine für dieses Jahr bekanntgegeben (siehe Zusatzseite).

Unter dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ ging es zunächst um das Thema Beerdigungen. Der Schützenverein nimmt nur an Beerdigungen teil wenn er zuvor eine Information (Karte oder einen entsprechenden Anruf) erhält. Zu einem Kaffeetrinken werden dann max. zwei Personen mitgehen.

Als nächstes Thema stand die Aufnahme neuer (weiblicher) Mitglieder auf der Tagesordnung. Lisa Lagemann hatte einen schriftlichen Antrag mit der Bitte um Aufnahme in den Schützenverein gestellt. Unsere Satzung ist in dieser Hinsicht eindeutig, es spricht nichts gegen weibliche Mitglieder. Dennoch wurde diese Thema zur Abstimmung gestellt. Es stimmten letztlich 29 Mitglieder für die Aufnahme von Frauen in den Schützenverein, jeweils 3 Mitglieder enthielten sich bzw. stimmten dagegen. Somit ist also auch unser Schützenverein für Frauen offen. Durch die Neuaufnahmen Martin Pötter, Rene Hermann, Justin Sommermeyer, Jannik Pötter, Lisa Lagemann, Julia Schulte und Stephanie Schulte beläuft sich der Mitgliederstand des Schützenvereins auf 120 Mitglieder. Schließlich erläuterte Holger Lagemann noch den Stand der Vorbereitungen für das Heimatschützenfest 2024 in Westerkappeln. Das Königsschießen findet auf dem Schießstand in Velppe statt. Am Samstag, den 25.05.2024 findet der Festakt anlässlich des 100jährigen Bestehens am Burgweg in Westerkappeln statt. Ein Festwirt konnte inzwischen gefunden werden. Die Gastvereine werden in einem Sternenmarsch von vier Standorten in Westerkappeln zum Festplatz marschieren. Die Westerkappeler Vereine empfangen diese dann am Bauhof. Am Sonntag, den 26.05.2024 findet zunächst noch ein Gottesdienst statt, ab 19.00 Uhr dann der Zapfenstreich. Weitere Informationen folgen rechtzeitig. Außerdem werden noch Arbeitseinsätze nötig sein, um z.B. den Festplatz zu schmücken. Nach gut zwei Stunden konnte die Versammlung dann geschlossen werden.

Am 22.12.2023 heirateten Karsten Klausmeyer und Julia Weißling. Der Schützenverein gratuliert dem frisch vermählten Ehepaar ganz herzlich und wünscht für die gemeinsame Zukunft alles Gute.

Am 24.1.24 hat unsere Schießgruppe am Pokalschießen des SV Wiehe-Höveringhausen teilgenommen. Auf dem Hauptsatz wurden 194,8 Ringe erzielt